



# 湯涌・芝原



金沢市立湯涌小芝原中学校  
 令和6年度学校だより11月号  
 令和6年10月31日発行  
 校長 折戸 陽子



<https://www.schoolweb.ne.jp/kanazawa/shibahara-j/>

## 盛り上がった文化祭!

10月25日(金)に『みんなでつくろう 光り輝くステージ 希望集まる文化祭』をスローガンに、文化祭が開催されました。オープニングは小学生による「虫送り太鼓」の迫力ある演奏で始まり、中学生による社会科研究発表、小学生の劇、中学生の総合的な学習の発表、そして太鼓が続きました。どの学年も一生懸命に練習に励み、その成果が光る素晴らしい発表となりました。

また、授業などで制作した作品はランチルームに展示しました。今年もぼんぼり祭りに合わせ、子供達が作成したぼんぼりを湯涌観光協会からお借りして展示しました。11月8日(金)午前中までご覧いただけますので、ぜひお立ち寄りください。



## 湯涌の太鼓が響き渡った 連合音楽会

10月30日(水)、湯涌小学校の全学年が金沢市小学校連合音楽会に参加しました。この音楽会は、金沢市の音楽表現活動を活発化させ、児童の感性を豊かにすることを目的に、1959年から続く伝統的な催しです。今年は午後の部のトップバッターとして「虫送り太鼓」を披露し、その力強い演奏が会場を沸かせました。夏休み中から高俊浩さんにご指導いただいたおかげで、立派な演奏をすることができました。また、この貴重な経験を通じて、子供達は達成感を感じ、大きな成長を遂げることができました。ぜひご家庭でも本番や練習での頑張りについて話してみてください。



なお、この演奏の様子は、11月25日(月)から1週間(月~金20:30~、土日19:00~)ケーブルテレビで放映される予定です。

## 避難訓練(垂直避難)

9月28日(土)、土曜授業参観の後、浸水被害を想定した避難訓練を行いました。水害時の避難方法は、地震や火災時の避難とは異なり、建物の上階に避難する『垂直避難』と呼ばれる方法を取ります。今回は、校舎の3階へ避難しました。児童生徒は放送による訓練開始の合図を静かに聞き、職員の指示に従いながら落ち着いて移動することができました。その後、体育館に移動し、防災士の鶴見さんによる防災講演を保護者の方々と一緒に聴きました。講演では、災害用伝言ダイヤルの使い方についても学びました。11月1日(金)と15日(金)には、本校からのテストメッセージを聴けるようにしますので、一度ご利用いただき、操作方法をご確認ください。

### 災害用伝言ダイヤルの使い方

情報を聞く手順① 171へ発信

情報を聞く手順② 伝言を聞く 2 を押す(保護者からは録音しない)

情報を聞く手順③ 学校の電話番号を押す(076 235 1039) ⇒ メッセージが聞こえる

※注意点 災害発生時のサービスの為、**平常時は使えません。**

・体験可能期間(毎月1日と15日、正月三が日、防災週間8/30~9/5など)

・録音時間:30秒/件 ・保存期間:録音時から48時間で自動消去 ・伝言可能件数:1~10件

## いしかわ教育ウィーク

いしかわ教育ウィーク期間中に学校公開を行います。ぜひ、子供達の様子をご覧ください。

【日時】・11月1日(金)、5日(火)、7日(木) 8:45~12:35

※7日(木)9:45~10:30は校地内で小学校のマラソン記録会を行います。

【その他】・受付にて記名をお願いします。

・ご来校の際は、職員玄関横のインターホンでお知らせください。

・お車でお越しの際は「みどりの里」駐車場をご利用ください。

